



11 de diciembre de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

## Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **jueves, 12 de diciembre:** Reunión del Concilio Asesor Africano-Americano. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 13 de diciembre:** Espectáculo Público del Cielo en el Planetario. [Detalles aquí](#).
- **sábado, 14 de diciembre:** Sesión Comunitaria Únete U-46 Marcando Nuestro Futuro (Red de Bartlett). [Detalles aquí](#).
- **lunes, 16 de diciembre:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).

## Ayude a Marcar el Futuro de Nuestras Escuelas

Conozca las recomendaciones preliminares de los límites de asistencia y comparta sus comentarios.



Confirme su asistencia hoy  
▶▶ [UniteU46.org](#)

Las sesiones de “[Únete U-46: Marcando Nuestro Futuro](#)” comienzan esta semana, dando a las familias de U-46 y miembros de la comunidad la oportunidad de conocer más sobre las recomendaciones preliminares de los límites de asistencia que se espera que entren en vigor para el año escolar 2026-27.

Las sesiones, se han organizado en un formato de puertas abiertas, y permitirán a los asistentes hacer preguntas y compartir sus opiniones.

En [uniteu46.org](https://uniteu46.org) encontrará una lista completa con direcciones y horarios. No es necesario registrarse, pero [confirmar su asistencia](#) será útil para la planificación, y si no puede asistir en persona, el formulario para confirmar la asistencia tiene una opción para solicitar que se le envíe por correo electrónico un vídeo de la presentación.

## Concilio Asesor Afroamericano

El discurso de odio y el lenguaje ofensivo serán el tema principal de la próxima reunión del Concilio Asesor Afro-Americano, que se llevará a cabo virtualmente a las 6 p.m. el jueves, 12 de diciembre. Los asistentes aprenderán más sobre el trabajo que se está realizando en el Distrito en torno a este tema, así como los recursos disponibles para apoyar a los padres en las discusiones con sus hijos(as). También habrá tiempo para preguntas y para que los asistentes sugieran otros temas a tratar en el futuro. El enlace Zoom para participar está disponible [aquí](#), y más información está disponible [aquí](#). Todos son bienvenidos.

## Nombre de la Nueva Escuela Intermedia

Estamos muy contentos de compartir las nominaciones de los nombres elegibles para la nueva escuela intermedia en Bartlett y le invitamos a dar su opinión en nuestra próxima reunión del municipio.

### Detalles de la Reunión

- **Fecha y Hora:** miércoles, 18 de diciembre, de 6:30 p.m. a 8 p.m.
- **Lugar:** Escuela Elemental Prairieview (Sala Multiusos)

285 Mayflower Lane, Bartlett 60103

- **CONFIRMAR ASISTENCIA:** Aunque no se requiere registrarse, ayuda con la planificación. Por favor, confirme su asistencia en <https://forms.gle/Ve89Tvff8vE1h7ybA>.

Esta es su oportunidad de hacer oír su voz. Los comentarios recibidos ayudarán a guiar la recomendación final que se presentará a la Junta Educativa en enero del 2025.

# REUNIÓN COMUNITARIA



Acompáñenos para revisar y discutir las nominaciones elegibles para

## nombrar la nueva escuela intermedia en Bartlett

**Miércoles, 18 de diciembre**

6:30 p.m. a 8 p.m.

Escuela Elemental Prairieview  
285 Mayflower Ln. in Bartlett



### Abierta al Público

Aquellos que viven alrededor de la comunidad de la escuela previamente Hawk Hollow son bienvenidos a asistir a la reunión.

## Receso de Invierno

Los estudiantes estarán en clase hasta el viernes, 20 de diciembre. El receso de invierno comienza el lunes, 23 de diciembre y durará hasta el viernes, 3 de enero. A medida que nos acercamos al receso de invierno, les pedimos a las familias que sus hijos(as) asistan a la escuela todos los días. [Cada Minuto Importa](#) para mantener el entusiasmo por el aprendizaje y las actividades de clase. Las investigaciones demuestran que faltar sólo nueve días a la escuela puede tener un impacto significativo en el aprendizaje de un estudiante, lo que puede llevar a retrasarse en su trabajo o a bajar sus calificaciones. Estaremos felices de ver a nuestros estudiantes de regreso a clases en el 2025 - el primer día de clases después del receso será el lunes, 6 de enero. Encuentre los calendarios para este año escolar así como para 2025-26 en [u-46.org/calendar](http://u-46.org/calendar).



## Días de Nieve y Vestir para el Invierno

Se anima a las Familias de U-46 a que se aseguren de que sus hijos(as) estén vestidos apropiadamente para el tiempo invernal antes de salir de casa cada mañana. Esto incluye una chaqueta de invierno, gorro, guantes, bufanda y botas de nieve cuando hay nieve en el suelo.

Los líderes escolares tienen la discreción de decidir si los estudiantes estarán fuera o adentro durante el recreo y/o educación física. Las escuelas cuentan con [pautas](#), incluyendo garantizar



que los estudiantes no estén afuera cuando la temperatura o la sensación térmica caigan por debajo de los 10 grados.

A veces, U-46 debe cerrar las escuelas debido a las inclemencias del clima. Cuando se producen o se esperan inclemencias del tiempo, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson está en contacto regular con nuestros equipos de Transporte y Operaciones de Planta para obtener actualizaciones. También se recaba información del Estado de Illinois, las autoridades de nuestros tres condados (Kane, Cook y DuPage), la policía local y colegas de otros distritos escolares de la zona.

Cuando se producen o se esperan inclemencias en el clima, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson se comunica constantemente con nuestros equipos de transporte y operaciones de infraestructuras para obtener informes. También se obtiene información del estado de Illinois, las autoridades de nuestros tres condados (Kane, Cook y DuPage), la policía local y colegas de otros distritos escolares del área.

Con esa información, la Superintendente toma la decisión sobre el estado de las escuelas, si es posible, antes de las 5:15 a.m. Si las clases se cancelan durante todo el día debido al mal clima, el Distrito enviará una notificación por teléfono, correo electrónico y mensaje de texto a todos los padres y al personal antes de las 5:45 a.m. Este es un buen momento para asegurar que su información de contacto está correcta [en el Portal Infinite Campus](#).

Los cierres también se publicarán en la página de inicio del sitio web del Distrito en [u-46.org](http://u-46.org) y en las redes sociales del Distrito.

Para más información sobre el proceso, por favor lea el documento de [Procedimientos de Cierre de Emergencia](#) del Distrito y para leer las ideas de la Dra. Johnson sobre el uso de días de aprendizaje en línea en lugar de días de emergencia, lea su [último boletín](#).

## Care Solace

La época del receso de invierno puede ser un momento de alegría, conexión y de crear recuerdos significativos con los seres queridos. También es una temporada que puede traer sus propias presiones, como la planificación de visitas, la administración de presupuestos para regalos y la organización de eventos. Aunque las tradiciones y las celebraciones son significativas, aquí tiene algunos consejos que le ayudarán a cuidar su salud mental:



- Modifique las tradiciones si es necesario. No pasa nada por modificar las tradiciones si le resultan abrumadoras. Su salud mental es la prioridad.
- Aprenda el poder de decir "no". Si un compromiso le parece demasiado, dése permiso de rechazarlo.
- Planifique por adelantado. Utilice un calendario para organizarse y evitar las tareas de última hora que pueden crear un estrés innecesario.

- Comparta sus sentimientos. Hable con alguien de confianza si siente ansiedad o echa de menos a un ser querido. No está solo.
- Tómese tiempo para cuidarse. Descanse y recupérese, incluso mientras cuida de los demás.

Si desea apoyo profesional, Care Solace está a su disposición para ayudarle a usted o a sus seres queridos a comunicarse con servicios de salud mental. Este es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46. [Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes de U-46, el personal y sus familiares. Obtenga más información en [caresolace.com/u46](https://caresolace.com/u46).

## ¡No falte!



Las reuniones informativas sobre el galardonado programa de Lenguaje Dual de U-46 comenzarán en enero. Estas reuniones están diseñadas para padres de estudiantes de kindergarten o 1er grado interesados en participar en el programa de Lenguaje Dual. La primera se llevará a cabo el jueves, 9 de enero a las 6:30 p.m., [a través de Zoom](#), y se ofrecerán más reuniones el 29 de enero, el 10 de marzo y el 24 de abril. Más detalles en [u-46.org/duallanguage](https://u-46.org/duallanguage).

---

## Más Recursos

### ¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



### La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



### Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



### Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



Online Backpack  
Mochila Digital



**School District U-46**

All means all.

